
DURCH HOFMANN HABE ICH DIE CHANCE,
AUF DEM ARBEITSMARKT FUSS ZU FASSEN

Obwohl Leon Ziegel nach seinem Mittelschulabschluss keine Ausbildung abgeschlossen hat, wollte er
sich er mit dieser Aussicht nicht zufriedengeben. „Mir war wichtig, dass ich auch ohne abgeschlossene
Ausbildung nicht dauerhaft von Zahlungen des Staates abhängig bin und mein eigenes Geld
verdiene“, erklärt er. Deshalb hat er in den Jahren 2016 und 2017 an einer Weiterbildungsmaßnahme
der GGFA (Gesellschaft zur Förderung der Arbeit) in Erlangen teilgenommen. Danach bekam er bei
einem Unternehmen als Helfer im Lager eine Stelle. „Leider war ich dann von Herbst 2020 bis zum
Sommer 2022 wieder arbeitslos“, erzählt Leon Ziegel. Im August letzten Jahres stieg er dann wieder
als Lagerhelfer in den Berufsalltag ein.

„Wirklich weitergebracht, hat mich aber erst der Tipp eines Verwandten“, so Leon Ziegel. „Er arbeitet
bei einem großen Konzern im Bereich Medizintechnik in Erlangen und wusste, das Hofmann Personal
dort Arbeiter einsetzt. Er empfahl mir, mich bei Hofmann zu bewerben. Und bereits im Dezember
letzten Jahres konnte ich über Hofmann als Helfer in der Logistik dieses Unternehmens anfangen,“
erzählt Leon Ziegel glücklich.

Obwohl der Job im Zwei-Schicht-Betrieb stressig ist und seinen Biorhythmus beeinträchtigt, ist er
absolut zufrieden. „Die Arbeitsatmosphäre ist gut. Auch die Bezahlung passt. Ich wurde von den
Kollegen und Vorgesetzen gut aufgenommen, so dass ich nicht das Gefühl habe, ´anders‘ beschäftigt
zu sein. Wenn es Probleme gibt, kann ich offen darüber reden und habe gemeinsam mit meinem
Schichtleiter bisher immer eine Lösung gefunden.“

Auch der Disponent, der bei I.K. Hofmann für Leon Ziegel zuständig ist, trägt viel zu dieser positiven
Bewertung bei. Er ist sein erster Ansprechpartner und hat immer ein offenes Ohr für Fragen.
„Hofmann kümmert sich darum, dass ich die richtige Schutzkleidung bekomme und führt alle
notwendigen Sicherheitsschulungen durch. Ich würde Hofmann jederzeit weiterempfehlen.“ Leon
Ziegel sieht auch seine Zukunft als Angestellter eines Zeitarbeitsunternehmens absolut positiv.
„Wenn mein Einsatz bei dem Medizintechnikunternehmen beendet ist, habe ich durch Hofmann die
Möglichkeit, mit einem Einsatz in einem anderen Unternehmen, vielleicht in einer anderen Branche
neue Erfahrungen zu sammeln, mir neue Kenntnisse anzueignen und mich so weiterzuentwickeln“,
erklärt er aus seiner Sicht die Vorteile eines Personaldienstleisters. „Vielleicht kann ich nach einem
Einsatz sogar fest zu dem Kundenbetrieb wechseln. Durch Hofmann habe ich jetzt auf jeden Fall viel
bessere Chancen, auf dem Arbeitsmarkt wirklich Fuß zu fassen.“
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